

EUSKAL-ERRIA

EN la ya larga serie de años que cuenta de existencia nuestra veterana Revista, ha sido objeto de los más lisonjeros comentarios por parte de la prensa toda de la región vascongada.

Ello nos da fuerza y alientos para proseguir en la patriótica empresa iniciada por los ilustres fundadores del Consistorio de Juegos Florales Euskaros, y seguida con singular empeño por los entusiastas vascos que se han sucedido en la culta y benemérita institución.

Las precedentes consideraciones nos han inspirado el suelto que acaba de insertar un popular y acreditado diario vitoriano.

Dice así:

«*Olaguibel*.—En el número de la Revista EUSKAL-ERRIA, de San Sebastián, correspondiente al 15 de Febrero, llegado hoy a Vitoria, contiene el artículo «Centenario de Olaguibel», de nuestro amigo y colaborador D. José Colá y Goiti.

»Esta importante publicación quincenal vascongada está en el año XXXIX de su existencia y lleva publicados LXXVIII gruesos tomos. Es órgano del Consistorio de Juegos Florales Euskaros; se dedica a historia, literatura y arte, y es copioso archivo de asuntos del país vasco.

»El número recibido lo forma un sumario extenso e interesante.

»EUSKAL-ERRIA ofrece el caso curioso de publicarse, desde su aparición, en la secular Casa Baroja.»

Mucho agradecemos la expresiva distinción del ilustrado colega vitoriano.

E. E.